

令和2年4月6日

年度制講座受講生の皆さま  
短期特別講座受講生の皆さま

## 第8期 講座の開講日 再度延期のご連絡

陽春の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。

本来ならば、入学式を終え8期講座がスタートし、新たな仲間との出会いが始まっているころ、この度の新型コロナウイルス感染予防のため、講座開講日を5月に延期させて頂きましたが、政府は特別措置法に基づき「緊急事態宣言」への意向を固めたとの報道もされております。

また、学識経験者は、大都市において「感染が爆発的に広がる懸念がさらに高まっている。感染拡大の重大局面と捉えている。」と言った内容のメッセージも発信されています。東京都においてはロックダウンも検討中とのこと、そのような現状を鑑みますと、5月の連休明けに収束とはいかない状況になってまいりました。

つきましては、先行きの見えない状況を勘案し、当カレッジの開講を6月以降に延期させていただくこととしました。

益々、感染が拡大している中、大阪府、北摂各市・町のご指導を仰ぎ、併せて他のシニアのカレッジと情報交換しながら、皆さまには都度連絡させていただきますので、ご理解頂きますよう宜しくお願いいたします。

認定NPO法人 大阪府北部コミュニティカレッジ

理事長 猪谷 義弘